

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Walther Erwin Flury (1926),
Facharzt für Allgemeinmedizin,
4900 Langenthal

Franz Albert Gubser (1932),
4153 Reinach BL

Ilona Halasz (1922),
Fachärztin für Allgemeinmedizin,
8802 Kilchberg ZH

Beat Hönger (1941),
Facharzt für Urologie,
3006 Bern

Margrit Tobler (1916),
Fachärztin für Innere Medizin
und Fachärztin für Pneumologie,
9000 St. Gallen

Remigi Joller (1916),
Facharzt für Allgemeinmedizin,
6362 Stansstad

Praxiseröffnung / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

BE

Maximilien Jung,
Spécialiste en chirurgie orthopédique
et traumatologie de l'appareil locomoteur
et Spécialiste en médecine physique
et réadaptation, REHA in Bern, Stapfenmärt,
Stapfenstrasse 5, 3098 Köniz

BL

Ngoc-Hoa Trieu,
Fachärztin für Allgemeinmedizin,
Itingerstrasse 4-6, 4450 Sissach

LU

Marie-Gabrielle Oldendorf,
Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe,
Altstadtgasse 1, 6210 Sursee

ZG

Nicole Eggenberger,
Fachärztin für Kiefer- und Gesichtschirurgie,
CFC – Cranio Faciales Centrum,
AndreasKlinik AG, Rigistrasse 1, 6330 Cham

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

Als ordentliche praktizierende Mitglieder:

Werner Brunnenkant, Facharzt für Allgemeinmedizin, D-Heidelberg, Praxiseröffnung in Rheinfelden ca. August 2008

Dr. med. Christian de Garis, Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin FMH, Chur, Praxiseröffnung in Zofingen am 1. Oktober 2008

Prof. Dr. med. Milos Opravil, Facharzt für Innere Medizin FMH, Facharzt für Infektiologie FMH, Aarau, Leitender Arzt in der Hirslanden Klinik Aarau ab 1. September 2008

Nikolaj Reber, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Küssnacht, Praxis in Baden seit 1. August 2008

Dr. med. Claude Sidler, Facharzt für Allgemeinmedizin FMH, Veltheim, Angestellter Arzt im IFA – Institut für Arbeitsmedizin, Baden, seit 10. Juli 2007

Prof. Dr. med. Edda Weimann, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, Fachärztin für Endokrinologie und Diabetologie, Ammerswil, Chefärztin im Kantonsspital Aarau ab 1. September 2008

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuch und allfällige Einsprachen.

Medizinische Gesellschaft Basel

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft hat sich angemeldet:

Kat. 2, unselbständig tätiges Mitglied in leitender Funktion

Karadag Güzide, Matthäusstrasse 13, 4057 Basel (Psychiatrie und Psychotherapie)

Einsprachen gegen diese Aufnahme sind innert 10 Tagen schriftlich und begründet an den Vorstand zu richten.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Medizinischer Bezirksverein Bern-Stadt

Zur Aufnahme als ordentliches praktizierendes Mitglied hat sich angemeldet:

Dr. med. Jörg Salomon, Facharzt für Innere Medizin, spez. Pneumologie FMH, Bümplizstrasse 83, 3018 Bern

Einsprachen gegen dieses Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet dem Präsidenten des Medizinischen Bezirksvereins Bern-Stadt eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme des Gesuches und über die allfälligen Einsprachen.

Ärztegesellschaft Thurgau

Zum Eintritt in die Ärztegesellschaft Thurgau hat sich angemeldet:

PD Dr. med. Thomas A. Neff, Facharzt Anästhesie/Intensivmedizin, Kantonsspital Münstertlingen

Einsprachen gegen diese Aufnahme sind innerhalb von 10 Tagen seit der Publikation beim unterzeichneten Sekretariat schriftlich zu erheben.

Preise /Prix

Der Vontobel-Preis für Altersforschung 2008 geht an die beiden Nachwuchsforscher Simon Forstmeier und Jana Henschkowski von der Universität Zürich. Der Preis ist mit CHF 30000 dotiert und einer der weltweit grössten auf diesem Gebiet. Er wird anlässlich des 9. Zürcher Gerontologietages der Universität Zürich verliehen.